

CONFERENCIA

Arte y Vocabulario del zapoteco colonial de Fray Juan de Córdoba



Otto Zwartjes: investigador de la Universidad de Ámsterdam, especialista en historiografía lingüística, lingüística misionera, historia de la descripción lingüística.

Ésta conferencia se centrará en el trabajo de Fray Juan de Córdoba con el zapoteco de Tlacoahuaya y la creación tanto del *Vocabulario castellano-zapoteco* como del *Arte de la lengua zapoteca*, obras que se imprimieron en México en 1578

La historiografía lingüística y en especial la lingüística misionera que es pertinente en Oaxaca, estudia sobretudo los siglos XVI, XVII y XVIII, siglos en los que los misioneros lingüistas tenían el propósito de cristianizar a la población del planeta y decidieron hacer esto aprendiendo todas las lenguas que fueran capaces, lo que se tradujo en la contribución involuntaria al descubrimiento, descripción y clasificación de una enorme cantidad de lenguas en todo el mundo, esto es un aporte muy poco conocido de la lingüística a la revolución científica de los siglos XVI y XVII.

